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Markterkundungsgespräch Ärzteschaft 

Teilnehmer: 

Herr Düffel   Herr Dr. Münch   Herr Dr. Dinkhoff 

Herr BM Haupt  Frau Schaffran    Herr Dr. Fischer 

Herr Weidenhaupt  Herr Dr. Schaffran 

 

 

1. Welcher Bedarf bzw. welche Interessen sollten Ihres Erachtens im Rahmen der 
Neuausrichtung der Bäder der Stadt Wesseling allgemein berücksichtigt werden? 

 Vgl. 5. 

 

2. Gibt es Einrichtungen, welche Sie in Bezug auf ein Sport- und Gesundheitsbad für 
wünschenswert halten (Schwimmbad, Sportplatz mit Kampfbahn, Laufhalle, ggf. Hotel, 
etc.)? 

 Zur Steigerung der Attraktivität des reinen Schwimmbetriebs z.B. Tischtennis, Kurse 

Turmspringen, bessere Bewerbung des allgemeinen Kursangebotes. 

 

3. Auf welche Art und Weise könnten Sie sich eine Unterstützung der Stadt Wesseling bei 
der Neuausrichtung der Bäder vorstellen? 

 Entsprechende Hinweise und „Werbung“ für Schwimmen und Schwimmbad. 

Rehabilitationsmaßnahmen verordnen (dahingehende Kenntnisse müssten in der 

Ärzteschaft wohl vertieft werden). 

 

4. Könnten Sie sich die Beteiligung an einer Projektgesellschaft gemeinsam mit der Stadt 
Wesseling und ggf. einem Dritten vorstellen, um an dem wirtschaftlichen Erfolg des 
Bäderbetriebs interessiert und beteiligt zu sein? 

 Eher nein. 
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5. Könnten Sie gegenüber der Stadt Wesseling einen konkreten Bedarf an 
Nutzungsmöglichkeiten benennen? 

 Vorstellbar ist der Aufbau einer Reha-Klinik. Dabei könnten Einrichtungen in Bezug auf 

Reha im Schwimmbad genutzt werden.  

 

 Beschreiben Sie die dafür erforderlichen technischen Einrichtungen. 

 Ist ggf. bei Betreibern entsprechender Klinken abzufragen. 

 

6. Könnten Sie gegenüber der Stadt Wesseling konkrete Zusagen für die Finanzierung ihrer 
Nutzungen treffen? 

 Nein. 

 

7. Über welchen Zeitraum könnten Sie sich verbindliche Zusagen vorstellen? 

 Keinen. 

 

 


